

Nouvelles nominations au conseil d'administration de Soins communs

Les personnes suivantes ont été nommées au conseil d'administration de Soins communs pour un mandat de trois ans débutant le 31 janvier 2024 et prenant fin le 30 janvier 2027.

Le **D^r Brian Postl (Winnipeg)** est le fondateur et chef de la direction de l'Office régional de la santé de Winnipeg. Il est professeur et doyen émérite à la Faculté des sciences de la santé Rady de l'Université du Manitoba, et ancien doyen et vice-recteur de cette même faculté et du Collège de médecine Max Rady à l'université. Il assure actuellement la présidence de la Société canadienne du sang et siège au conseil du Collège des médecins et chirurgiens du Manitoba. Il est titulaire d'un doctorat en médecine de l'Université du Manitoba et d'une certification du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada en médecine communautaire et en pédiatrie.

Melanie MacKinnon (Saint-Laurent) est la directrice générale d'Ongomiizwin Health Services et la directrice de l'Indigenous Institute of Health and Healing de la Faculté des sciences de la santé Rady à l'Université du Manitoba. Elle a aussi rempli plusieurs rôles au sein du secteur de la santé, notamment celui de porte-parole et d'administratrice principale des soins de santé. De plus, elle a codirigé l'équipe manitobaine de coordination et de réponse à la pandémie des Premières Nations, au nom de l'Assembly of Manitoba Chiefs. Elle est titulaire d'un baccalauréat en sciences infirmières de l'Université du Manitoba.

Roustam (Rusty) Souleymanov (Winnipeg) est doyen associé et professeur agrégé à la Faculté de travail social de l'Université du Manitoba. Il détient une formation interdisciplinaire en travail social, en santé publique et en psychologie. Il est titulaire d'un doctorat en philosophie et d'une maîtrise en travail social de l'Université de Toronto, ainsi que d'un baccalauréat ès sciences avec spécialisation en psychologie.

Lois Stewart-Archer (Winnipeg) est une infirmière clinicienne spécialisée à l'Office régional de la santé de Winnipeg. Elle possède des compétences en santé mentale, en éducation, en relations raciales et en développement communautaire. Elle est l'ancienne présidente du Congress of Black Women et est titulaire d'un doctorat en sciences de la santé (avec grande distinction) de l'Université Trident en Californie ainsi que d'une maîtrise en soins infirmiers de l'Université du Manitoba. Elle est également adjointe de recherche au Manitoba Centre for Nursing and Health Research au Collège de soins infirmiers de l'Université du Manitoba.

Stacy Senkbeil (Brandon) est avocate adjointe et associée chez Meighen Haddad LLP. Elle est actuellement vice-présidente de la Brandon Regional Health Centre Foundation. Elle a auparavant siégé au conseil de la Brandon Neighborhood Renewal Corporation, de l'Université de Brandon et du Conseil consultatif des femmes du Manitoba. Admise au barreau

en 2015, elle détient un baccalauréat en droit de l'Université du Manitoba ainsi qu'un baccalauréat ès arts de l'Université de Brandon.